

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent!

Avec le reconfinement, nous interrompons toutes nos activités en contact avec le public. Nous espérons reprendre l'atelier et la vélo-école dès décembre. Ce sera bien sur en fonction de l'évolution de la situation sanitaire.



Cela ne nous empêche pas de continuer (à distance), nos actions auprès des pouvoirs publics au sein du tout nouveau **Collectif Vélo Seine Aval**. Vous trouverez ci-dessous 2 liens vers des articles parus récemment dans la presse locale :



Le Parisien : <u>Yvelines : des pistes cyclables réclamées par les adeptes du vélo</u>

Avec deux erreurs dans cet article : comme vous le savez, le <u>RERV</u> a été créé par le <u>Collectif</u>

<u>Vélo IdF</u> et non par la <u>Région Idf</u> (même si la région soutien activement le projet). Il s'agit bien de l'initiative et du travail de fourmis des 33 associations membres dans toute l'île de France (38 aujourd'hui).

Et Philippe Coudène n'est pas le Président du Collectif Vélo Seine Aval (il n'y en a pas), juste son porte-parole ;-) et bien sur notre trésorier.



Actu 78 : Le collectif Vélo Seine-Aval en selle pour le RER V

Ce collectif est ouvert à toutes et à tous. La version locale (ou deuxième niveau) du RER V est en cours d'étude. Vous pouvez apporter votre contribution à ce tracé par mail en prenant contact à l'adresse collectifveloseineaval@gmail.com

Adhésions 2021

La campagne de ré-adhésion à l'association est lancée. Si vous avez adhéré ou renouvelé votre adhésion depuis le 1er septembre 2020, vous êtes à jour de votre cotisation. Sinon, vous pouvez vous rendre sur notre site <u>//www.unveloquiroule.fr/</u> pour le faire en ligne. Quelques précisions :

- l'adhésion simple reste à 10€
- adhésion famille à 20€
- adhésion vélo-école 25 €
- possibilité de faire un don libre à l'association

Vous pouvez également attendre tranquillement le déconfinement pour ré-adhérer lors de votre prochain passage à l'atelier. Sachez que cette année, nous étions 199 adhérents répartis dans 32 communes (à découvrir sur cette <u>carte</u>) et que grâce à votre soutien notre association est reconnue comme interlocuteur au niveau de la communauté de commune.



En 2021, <u>BICYCODE</u>® migre vers une nouvelle plateforme. Si vous avez un vélo marqué, vous serez contacté prochainement par la Fubicy pour accepter les nouvelles <u>CGU</u>. Nous vous invitons donc à vous connecter sur votre profil rapidement afin de vérifier que vos coordonnées sont bien à jour (N° de téléphone et E-mail). Vous pouvez retrouver tous les détails sur le site de la <u>Fubicy</u>.



Chaque année en novembre a lieu <u>La Semaine Européenne de Réduction des Déchets</u>. Nous organisons à cette occasion des points de collecte de vélos avec les municipalités et associations partenaires dans les villes proches (cf <u>SERD2019</u>). Le confinement nous contraint de différer l'opération en début d'année 2021.



Nous espérons vous retrouver toutes et tous en bonne santé à l'atelier dès décembre après cette nouvelle épreuve.

A bientôt et @vélo!



